









## Ángel Bello Motorsport apoya el próximo proyecto de Héctor Mederos y Miguel Reverón

## 22/2/2024

Los tinerfeños, flamantes ganadores de la Clio Trophy Canarias 2023, disputarán este año la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup, un certamen que supone un salto en las prestaciones del vehículo que emplearán, no en vano, se pondrán al volante del Peugeot 208 Rally4 que conquistó el título el año pasado.

En la temporada 2023, Héctor Mederos y Miguel Reverón se labraron un nombre a nivel regional. Después de una apasionante temporada lograron el título en la Clio Trophy Canarias, un certamen monomarca que, en igualdad de condiciones, permitió a los tinerfeños seguir creciendo como deportistas.

Para 2024, con el propósito de seguir subiendo peldaños, la pareja Mederos-Reverón ha contado con el apoyo de Ángel Bello Motorsport y una serie de empresas que harán posible su nuevo reto deportivo: la Rally & You BP Ultimate Plus Car Cup.

Así, Héctor y Miguel se pondrán a los mandos de un Peugeot 208 Rally4, lo que de por sí supone un salto de categoría tras dejar atrás el Rally5 que utilizaron en 2023. Además, no es un Rally4 cualquiera, ya que heredan el vehículo que Fernando Cruz hizo campeón a finales del pasado curso.

Este certamen que organiza Sports & You Canarias arrancará en el mes de abril con el Rally Villa de Teguise y seguirá unos días después con el Rally Islas Canarias, una cita que figura en el calendario del FIA European Rally Championship y el Supercampeonato de España. El calendario se completa con los rallies Villa de Adeje, de la Copa de España de Rallies, el Ciudad de La Laguna, el Maspalomas y el Isla de Lanzarote.

En el capítulo de apoyos para la temporada que arrancará en muy pocas semanas, el equipo Ángel Bello Motorsport y su piloto Héctor Mederos quieren hacer una mención especial hacia Lorenzo Reverón y Antonio Abreu, que con sus firmas Asador La Camella y 360° Fitness, respectivamente, han confiado plenamente en esta apuesta deportiva.

"Gracias a Ángel Bello Motorsport y a una importante suma de patrocinadores vamos a dar este salto de categoría. Estoy muy agradecido por este apoyo en un momento muy importante de mi carrera deportiva", expresó Héctor Mederos. "Espero que podamos seguir aprendiendo y que los aficionados disfruten tanto como nosotros en esta temporada, nosotros estamos ansiosos por arrancar", aseguró el tinerfeño.

"Héctor y Miguel forman un buen equipo y los resultados del año pasado no fueron una casualidad", reveló Ángel Bello. "Se merecen una oportunidad y por ello este salto de categoría les va a permitir conocer un vehículo aún con mayores prestaciones que el anterior. Les deseo mucha suerte y que aprovechen la oportunidad", deseó.

























Héctor Mederos y Miguel Reverón contarán con el apoyo de Ángel Bello Motorsport, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness, Asador La Camella, 4R Selection Cars, Enrique Cruz Rallying, Brialcri Servicios, El Cruce Motor, Royal Sun Resort, Aluminios Marcos y Ayuntamiento Guía de Isora.













